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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 10/2023                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 21/12/2023                                                                                                            Local: Miniauditório 4 
Às catorze horas do dia vinte e um de dezembro de dois mil e vinte e três, os membros do Conselho de 5 
Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se no miniauditório sob a presidência do 6 
diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores 7 
(as): Marcos Antônio de Souza Barbosa, Juliano Ricardo Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, 8 
Paulo Sérgio da Silva Santos, Renato Santos Araujo, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Christina 9 
Bielinski Ramalho, Éder Mateus de Souza, Marcelo Leite dos Santos representando Moacir dos Santos 10 
Andrade, Raphael Pereira Oliveira, André Luis Meneses Silva, Lívia Jéssica Messias de Almeida e 11 
Jane de Jesus da Silveira Moreira. Representantes dos discentes: José Eduardo Andrade Neto e Lucas 12 
Santos Costa. Representantes dos técnicos: Ataize Oliveira Santos Nicolau e José da Silva Meneses. 13 
Ausência não justificada: Pedro Santos Vasconcelos. Ausências justificadas: Joelma Carvalho Vilar e 14 
Mai-ly Vanessa Almeida Saucedo Faro. Convidados: Prof. Valter Joviniano de Santana Filho (Reitor), 15 
Prof. Dilton Cândido Santos Maynard (Pró-Reitor de Graduação), Profa. Lívia de Rezende Cardoso 16 
(Chefe do DEAPE), Prof. Kleber Fernandes de Oliveira (Superintendente), Edinéia Tavares Lopes, 17 
Mailson Acacio dos Santos, Jessica Araujo dos Santos, Gustavo Américo M. S. Costa e Raquel de 18 
Oliveira Mendes. Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 23 de 19 
novembro de 2023. Item 03. Aprovação do Calendário de reuniões 2024. Item 04. Discussão acerca da 20 
implantação de novos cursos no Campus. Item 05. Apreciação do Projeto Pedagógico do Curso de 21 
Licenciatura em Educação Escolar Quilombola (EDITAL 23/2023 – CAPES). Item 06. Homologação do 22 
resultado do concurso para professor efetivo do Departamento de Biociências (Processo Eletrônico n° 23 
23113.024128/2023-91, relator prof. Éder Mateus de Souza). Item 07. O que ocorrer. Decisões Tomadas: 24 
Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, deu as boas-vindas a todos, fez a 25 
leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Victor Hugo deu informes sobre a portaria 26 
que estabelece o horário de funcionamento do campus durante o recesso (7 às 13h). O Prof. Éder Mateus 27 
destacou a importância de que os setores se organizem previamente para o recolhimento dos bens 28 
inservíveis a partir do dia 02, já que coincide com as férias coletivas e a redução do horário de 29 
funcionamento dos setores. O Prof. Marcelo Leite, chefe em exercício do DQCI, compartilhou um resultado 30 
bastante interessante para o campus e para o curso de Química. O DQCI participou do Edital AGITTE e 31 
sua equipe (3 meninas negras) ficou com a segunda colocação em toda a universidade. O Prof. Marcelo 32 
Leite se mostrou entusiasmado com a possibilidade desses estudantes usufruírem não apenas da 33 
licenciatura, como também do empreendedorismo; destacou que foi a primeira equipe do interior de 34 
quaisquer campi a participar do programa, o que só foi possível com o apoio da direção e especialmente do 35 
setor de transporte e solicitou que a informação seja divulgada nos canais de comunicação do campus. O 36 
Prof. Victor parabenizou a equipe e destacou que tudo foi possível graças ao esforço coletivo. O Prof. Éder 37 
Mateus informou sobre a aprovação do projeto das Olimpíadas de Matemática do Agreste Sergipano, 38 
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submetido pelo DMAI à FAPITEC, com a liberação de R$30.000,00; além desse, a FAPITEC também 39 
aprovou o projeto Competições Científicas submetido pelo Prof. João Paulo do DQCI. Item 02. O Professor 40 
Victor Hugo colocou em votação a ata da reunião do dia 23 de novembro de 2023, enviada anteriormente 41 
aos conselheiros, e a aprovação foi unânime. Item 03. O Professor Victor Hugo colocou em votação o 42 
calendário de reuniões 2024, enviado anteriormente aos conselheiros, e a aprovação foi unânime. Item 04. 43 
O Prof. Victor Hugo agradeceu aos professores Valter Joviniano de Santana Filho (Reitor), Dilton Cândido 44 
Santos Maynard (Pró-Reitor de Graduação), Lívia de Rezende Cardoso (Chefe do DEAPE), Kleber 45 
Fernandes de Oliveira (Superintendente) pela disposição em participar da reunião e sanar algumas dúvidas 46 
relacionadas à implantação de novos cursos no Campus Prof. Alberto Carvalho. O Prof. Valter agradeceu 47 
pelo convite e explicou que a possibilidade de implantar novos cursos surgiu em setembro, foi repassada à 48 
direção do Campus, mas ainda não existe um processo formal. Trata-se de uma consulta que, sendo 49 
aprovada, deverá seguir alguns passos. Não existe um prazo, mas é interessante que a situação seja resolvida 50 
com uma certa celeridade e, diferentemente da proposta inicial de dois cursos, hoje o campus pode 51 
implantar apenas um e também pode propor outros cursos. O Prof. Victor Hugo questionou o porquê da 52 
indicação dos cursos de Direito e Ciência de Dados. O Prof. Dilton falou sobre a carência da interiorização 53 
da oferta do curso de Direito, o Prof. Kleber fez uma contextualização e explicou que a Ciência de Dados 54 
está em franco crescimento, além de possuir a capacidade de convergir cursos, e complementou que o 55 
conteúdo informacional apresentado ao MEC justifica a implantação dos cursos propostos. Além disso o 56 
Prof. Kleber se colocou à disposição do Campus para dar o suporte informacional a qualquer decisão que 57 
seja tomada. O Prof. Raphael, chefe do DSI, falou sobre a semelhança entre as grades dos cursos de 58 
Sistemas de Informação e Ciência de Dados e mostrou-se preocupado com o surgimento de uma disputa na 59 
qual os alunos optariam por um curso em detrimento do outro. O Prof. André questionou ao Prof. Dilton e 60 
ao Prof. Valter se haveria tratamento diferenciado, quanto ao quantitativo de vagas de professores efetivos, 61 
no caso do curso a ser criado não incorrer na criação de um novo departamento. Eles responderam que o 62 
quantitativo de vagas já estava assegurado independente do curso gerar ou não novo departamento. 63 
Adicionalmente, citaram que estavam asseguradas 5 vagas a serem disponibilizadas na abertura do curso e 64 
mais 5 para consolidação do curso. Vários conselheiros solicitaram esclarecimentos e fizeram 65 
questionamentos deixando claro que ninguém irá se opor à implantação de novos cursos, desde que o 66 
Campus possa discutir quais cursos serão implantados, que a questão da infraestrutura seja analisada 67 
previamente, dentre outras demandas reprimidas que fazem parte do histórico do Campus e que seja feita 68 
uma Consulta Popular. O Prof. Gustavo Américo defendeu com veemência a implantação do curso de 69 
Direito, pontuando alguns benefícios que o curso trará para o Campus e para a cidade de Itabaiana. O Prof. 70 
Éder Mateus disse que a consulta ao Campus acerca dos cursos devia ser anterior à indicação ao MEC e 71 
sugeriu que a discussão seja levada aos departamentos na reunião de janeiro, seja novamente trazida ao 72 
Conselho de Centro em fevereiro, podendo assim formar um GT e dar início aos trabalhos. Colocada em 73 
votação, a sugestão do Prof. Éder Mateus foi aprovada. Em seguida os conselheiros também aprovaram que 74 
um docente seja indicado para iniciar conversa, trocar dados e tirar dúvidas com o Prof. Kleber. O Prof. 75 
Victor Hugo agradeceu mais uma vez aos professores Valter Joviniano de Santana Filho (Reitor), Dilton 76 
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Cândido Santos Maynard (Pró-Reitor de Graduação), Lívia de Rezende Cardoso (Chefe do DEAPE), 77 
Kleber Fernandes de Oliveira (Superintendente) pela disposição em participar da reunião. Item 05. A Prof.ª 78 
Edinéia Tavares apresentou o Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Educação Escolar 79 
Quilombola (EDITAL 23/2023 – CAPES). Em regime de votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade. 80 
Item 06. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. Éder Mateus, relator do Processo Eletrônico n° 81 
23113.024128/2023-91 que trata do concurso para professor efetivo do Departamento de Biociências – 82 
Edital n° 17/2023. Em seguida o relator fez a leitura integral do parecer e demonstrou-se favorável à 83 
homologação do concurso. O Prof. Juliano Fabricante, chefe do DBCI, agradeceu o relato. Em regime de 84 
votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 07. O Prof. Éder Mateus destacou que, pelas falas 85 
dos convidados, as indicações dos cursos foram pensadas com antecedência e não como foi falado, mas a 86 
discussão foi boa ao possibilitar que o campus decida quais novos cursos quer implantar. O Prof. Paulo 87 
Sérgio destacou que o GT precisa trabalhar e decidir o que é melhor para o campus antes de ir à Câmara de 88 
Vereadores. A Prof.ª Christina Ramalho destacou que o curso de Direito no Campus de Itabaiana daria 89 
oportunidade àqueles que não podem pagar na UNIT, mas talvez não seja tão fácil pois gera um conflito de 90 
interesses com a outra instituição. Raquel destacou a importância de desconstruir essa ideia de que apenas 91 
os cursos de Direito e Medicina darão oportunidade de ascensão social, pois, outros cursos também 92 
possibilitam isso, a exemplo de Sistemas de Informação. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira 93 
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 94 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, vinte e um de dezembro de dois 95 
mil e vinte e três. 96 


